



# MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE DES ARMÉES

Paris, le 1<sup>er</sup> juillet 2025

### **Bleuet de France : 100 ans d'histoire, un nouveau souffle et un nouveau logo**

- À l'occasion du centenaire du Bleuet de France, Patricia Miralles, ministre déléguée chargée de la Mémoire et des Anciens combattants, a présenté ce 1<sup>er</sup> juillet le nouveau logo officiel au lycée professionnel Octave Feuillet à Paris (75), aux côtés de Franck Lebœuf, parrain du Bleuet de France, et des élèves mobilisés pour faire vivre cette fleur de la solidarité.

En choisissant ce lycée de la mode reconnu pour son savoir-faire, la ministre déléguée a tenu à mettre à l'honneur le dynamisme de la jeunesse et la créativité au service de la mémoire et de la solidarité. Les élèves ont présenté leurs créations de bleuets revisités et ont partagé avec la ministre déléguée et Franck Lebœuf leur vision de cet emblème de solidarité et de reconnaissance. En participant à la confection de bleuets originaux, ces élèves deviennent des ambassadeurs d'un engagement citoyen.

Le logo du centenaire, désormais visible sur l'ensemble des supports officiels de communication, incarne cette double ambition : rendre hommage et rassembler. Conçu dans un esprit de continuité historique et de modernité graphique, il met en lumière la fleur du souvenir tout en évoquant les grandes causes qu'elle soutient : les blessés de guerre, les familles endeuillées, les pupilles de la Nation, les victimes du terrorisme et toutes celles et ceux qui défendent la France.

Né en 1925, à l'initiative de deux infirmières, Charlotte Malletterre et Suzanne Leenhardt, le Bleuet de France est à l'origine une idée simple : offrir aux anciens combattants blessés la possibilité de fabriquer des fleurs en tissu pour leur redonner une activité et une source de revenu. Cent ans après, cette fleur reste plus vivante que jamais.

« Porter le bleuet c'est montrer notre soutien à tous ceux qui restent : blessés de guerre, familles endeuillées, pupilles de la Nation, victimes du terrorisme. Cette médaille nous devons la porter et la transmettre. Le Bleuet, c'est ma médaille. » Patricia Miralles, ministre déléguée chargée de la Mémoire et des Anciens combattants

En savoir plus sur le Bleuet de France



#### Contacts médias :

Cabinet de la ministre déléguée chargée de la Mémoire et des Anciens combattants  
[midarm.communication.fct@intra.def.gouv.fr](mailto:midarm.communication.fct@intra.def.gouv.fr)  
01 42 19 30 25

Centre médias du ministère des Armées  
[media@dicod.fr](mailto:media@dicod.fr)  
09 88 67 33 33